

## ¡¡FELIZ CUMPLEAÑOS 34, CRIPDES!!



Felicidades CRIPDES en el aniversario 34o de su maravilloso trabajo transformando comunidades y organizándolas para llevarle el poder al pueblo. Fue un honor reunirme con sus líderes Bernardo y Miriam para aprender del trabajo que han realizado durante tantos años para cambiar vidas (y para jugar a las cartas con ellos). Es increíble e inspirador que, aún en medio de tantos desafíos increíbles, CRIPDES siga con el importante trabajo de empoderar individuos y más de 350 comunidades, además de llevar servicios e infraestructura. Sé que seguirán este importante trabajo por muchos años más. ¡Felicidades!

Rep. Chris Taylor, Madison, WI

Desde que volví de nuestra visita a El Salvador, me encuentro reflexionando constantemente sobre la determinación y perseverancia mostrada por cada socio de CRIPDES. El trabajo que están realizando para empoderar y organizar es un invaluable faro de esperanza para todos los que luchan. Bernardo y Miriam, ustedes fueron vitales en ayudarnos a entender tanto la historia como la actual posición de El Salvador y disfruté mucho nuestro tiempo con ustedes. Gracias por lo que hacen y lo que seguirán haciendo para la mejoría de las y los salvadoreños y el mundo. ¡Feliz cumpleaños!

Courtney Nelson, Madison, WI

Tienen mucho que celebrar en CRIPDES. De sus 34 años, solo he pasado una corta semana atestiguando y experimentando su increíble trabajo. Si han inspirado a alguien tanto como lo han hecho conmigo (y estoy seguro que es así), las vidas que han tocado han cambiado para siempre. Las historias que compartieron ahora se cuentan aquí en Wisconsin, reproduciendo su impacto más y más. ¡Saludo por otros 34 años de solidaridad y fuerza!

Jonathan Solari, Madison, WI

Sinceras felicidades a ustedes en su aniversario. Estoy profundamente agradecida por su generosidad, persistencia e inspiración para luchar en nombre del pueblo de El Salvador. Aprendí mucho al pasar tiempo con la delegación de Madison-Arcatao. Con mucho aprecio por su trabajo, su compromiso con el bienestar de otros y por su confianza en nuestra habilidad para una sociedad justa,

Laurie Zimmerman, Madison, WI

Una nota de agradecimiento con admiración para todos nuestros compañeros de CRIPDES por su increíble trabajo de 34 años organizando para cambiar tanto estructuras económicas como sociales. Aquí en los Estados Unidos estamos orgullosos y humildes ante su ejemplo que nos ayuda a construir una sociedad más justa y humana. Estamos honrados de estar hermanados con ustedes y ansiamos seguir así por muchos años en el futuro. Gracias desde el fondo de mi corazón por acompañar a nuestro grupo en nuestro viaje en junio como líderes en un movimiento social organizado y por todos los años que han estado con Ciudades Hermanas. ¡Son una inspiración que nos sigue dando esperanza!

Barbara Alvarado, Madison, WI

Muchas gracias! Quiero hacer llegar un saludo muy cordial y felicitar a los miembros de esta increíble organización CRIPDES. Tuve el placer y honor de aprender un poco de la gran labor que realizan en El Salvador. Realmente es un ejemplo para todos a seguir. La lucha por la justicia social que realizan es incomparable. Desde el fondo de mi corazón les hago llegar un abrazo de solidaridad a todos los que hacen posible esta misión. Felicidades y a seguir adelante!

Fabiola Hamdan, Madison, WI